
 

Bahnstrasse 93a 
41515 Grevenbroich 

Fraktionsvorsitzende: 
Martina Suermann 

Email: fraktion@meingrevenbroich.de 
www.meingrevenbroich.de/fraktion 

 Mobil: 0171-5221149 stellv. Fraktionsvorsitzende 
Ulrike Oberbach 

Bürgertelefon: 0160-92541780 

 Geschäftsführerin: 
Christina Ortmann 

  

 

  

Die Wähleralternative  

Fraktion im Rat der Stadt Grevenbroich 

Fraktion Mein Grevenbroich – Bahnstrasse 93a – 41515 Grevenbroich 

 
 
 
 
 

Stadt Grevenbroich 
Büro des Bürgermeisters 
Am Markt 1 
 
41515 Grevenbroich 
 

25. Januar 2016  
ms/uo 

 
 
Antrag:  Verschmutzung Bienefelds Gässchen  
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister Krützen, 
 
wir bitten um Berücksichtigung des nachstehenden Antrags für den öffentlichen Teil der Ratssitzung am 
28.01.2016. 
 
Antrag: 
 
Die Verwaltung wird beauftragt, schnellstmöglich für die regelmäßige Reinigung des Bienefelds Gässchen zu 
sorgen. Des Weiteren wird die Verwaltung gebeten, Lösungen dafür zu finden, dass der Grünstreifen am 
Bienefelds Gässchen nicht mehr als „öffentliche Toilette“ genutzt werden kann. Hierzu ist der Zaun zum 
Bahngelände instand zu setzen. 
 
Begründung: 
  
Nachdem die öffentlichen Toiletten im Bahnhofsbereich geschlossen sind, ist festzustellen, dass das Gebüsch 
am Bienefelds Gässchen hinter dem defekten Zaun dazu genutzt wird, die Notdurft zu verrichten. 
 
Dies geschieht nicht nur in den Abendstunden, sondern konnte in der letzten Zeit auch tagsüber beobachtet 
werden. 
 
Außerdem finden die Anwohner bei ihren regelmäßigen Reinigungsarbeiten vor den Häusern 
Hinterlassenschaften der Drogenkonsumenten, wie gebrauchte Spritzenbestecke und kleine Plastiktütchen mit 
weißen Pulverresten. 
 
Die Situation ist eine Zumutung für die Anwohner und für Passanten, die den Weg nutzen. Dies gilt 
insbesondere für Kinder und Jugendliche, die über das Bienefelds Gässchen vom Bahnhof kommend die 
Schulstandorte an der Bergheimer Strasse erreichen wollen. 
 
Statt der geschlossenen, öffentlichen Toiletten, die nicht barrierefreien Toiletten eines Gastronomiebetriebs 
am Bahnhof für Bahnreisende anzubieten, stellt in diesem Zusammenhang und für die betroffene Klientel keine 
Lösung dar.  
 
Mit freundlichen Grüßen 
 

  
Fraktionsvorsitzende       stellv. Fraktionsvorsitzende 
 
 


